



PCR mantiene la calificación de "AAA-" a la Segunda y Tercera Emisión de Obligaciones Convertibles en Acciones Banco de Machala S.A.

Ciudad de Quito (agosto 21, 2024): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de "AAA-" a la Segunda y Tercer Emisión de Obligaciones Convertibles en Acciones Banco de Machala S.A., con información del 30 de junio de 2024. La calificación se fundamenta en la trayectoria del emisor en el sistema bancario al ocupar posiciones destacadas en activos, pasivos y patrimonio dentro del segmento de bancos medianos. Los ingresos muestran una expansión constante, sin embargo, son absorbidos en gran manera por los intereses causados, provisiones y egresos operacionales, impactando la utilidad operativa, recuperada por los ingresos extraordinarios. No obstante, la utilidad neta continúa siendo menor que su año anterior, impactando los indicadores de rentabilidad. La morosidad aumenta, pero su cobertura es menor. Ha mantenido indicadores de liquidez superiores a sus comparables, al igual que su solvencia sigue mostrando una posición patrimonial robusta.

Banco de Machala S.A., posee una alta trayectoria en el sistema financiero ecuatoriano, con 62 años de actividad financiera, iniciando sus actividades en la ciudad de Machala, capital de la provincia de El Oro con la finalidad de contribuir al desarrollo de las actividades productivas de la provincia, misma que es la mayor productora de banano del país. Banco de Machala S.A. forma parte del segmento de Bancos medianos del sistema financiero y se ubica en la décima posición respecto al total de activos del sistema, con una participación de 1,76% a junio de 2024. Además, la entidad ocupa la posición número diez y doce del ranking con relación a pasivos y patrimonio, con una participación de 1,82% y 1,27% respectivamente. Adicionalmente, para la fecha de corte de la información la entidad con referencia a los resultados obtenidos totalizó US\$ 1,30 millones, ubicándose en la posición número doce del ranking con el 0,45%.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Ing. Masiel Ponce Analista de Riesgos mponce@ratingspcr.com

Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9, oficina 906, Quito T (+593) 02-450-1643

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.